



Miércoles 12 de abril de 2023

Bitácora Constitucional

Hernán Larraín M.
Equipo Constitucional HZ



Sebastián Sotomayor
Equipo Constitucional HZ



Hoy, la Secretaría de la Comisión Experta despachó el documento que comunica oficialmente a los comisionados los 192 artículos -más disposiciones transitorias- aprobados en general la semana pasada, dándole forma a la propuesta de anteproyecto de Constitución.

Así, empieza a correr el plazo de cinco días para que la **Comisión Experta presente enmiendas a las distintas normas aprobadas por el Pleno**. Estas, deberán ser suscritas por un mínimo de cinco y un máximo de 10 comisionados y comisionadas, y serán recepcionadas hasta el lunes 17 de abril a las 23:59.

Para conocer en detalle la propuesta, te invitamos a hacer click aquí